

## Los usuarios protagonizaron con alegría la divertida 20º Gala de AFA

30/06/2024



En la gala se presentó el segundo autobús de la asociación | Nando Verdú.

La gala de fin de curso de la Asociación de Familiares y Amigos del Alzheimer, AFA, se celebró el pasado viernes al aire libre en sus instalaciones con un excelente ambiente donde los usuarios fueron los protagonistas y disfrutaron mucho. La tarde fue especial porque se presentó la segunda furgoneta de transporte que se ha podido adaptar gracias a los patrocinadores después de dos años de espera.

La presidenta de AFA, Isabel Orovio, recibió a los usuarios y a sus familiares y les agradeció "con emoción y satisfacción contar con vuestro apoyo". También valoró

de una manera especial el trabajo los monitores que habían preparado los bailes. A la gala asistieron los concejales David Guardiola de Elda y Ana y Aida Tortosa de Petrer.



Algunos miembros de la directiva durante la gala.

Esta gala se caracteriza por el excelente ambiente que se percibe entre el personal y los usuarios, donde estos son los protagonistas, y que es un reflejo del cariño y la empatía que sienten los trabajadores de AFA por ellos durante todo el curso. En un total, ofrecieron once números, entre bailes, poesía, expresión corporal o gimnasia. Los monitores, auxiliares, personal administrativo y de atención profesional prepararon la sorpresa final que consistió en un divertido baile del grupo ABBA que no dejó indiferente a nadie.



**Los trabajadores hicieron un número de ABBA.**

Isabel Orovio dio al final de la gala las gracias a numerosas entidades y empresas que han hecho posible que el segundo furgón se haya podido adaptar para transportar a los usuarios. Fue una larga lista: los trabajadores del Instituto Municipal de Servicios Sociales, que entregaron a AFA el premio de la lotería que les tocó; la Falla La Estación que destinaron la recaudación a la asociación sus Sanfermines solidarios; al AMPA del colegio 9 d'Octubre de Petrer que organizó un mercadillo; al Belén Solidario; al grupo del Don Juan Tenorio de la Junta Central por entregarles los beneficios por la venta de entradas de su conocida representación el pasado 28 de diciembre; a la Cofradía del Perdón por su cena solidaria; así como a la empresa Roturama, al periódico *Valle de Elda* y a la obra social de Cableworld. También agradecieron a la Heladería Daniel y a Papas el Pilar su colaboración en la merienda y la rifa final.



A la gala asistieron decenas de personas | Nando Verdú.